

Normandieaustausch 2024

Liebe SchülerInnen der Jahrgänge 9/10/11,

nach einem sehr erfolgreichen Austauschjahr 2022/23 fahren wir auch in diesem Jahr wieder zu unserer französischen Partnerschule, dem landwirtschaftlichen Gymnasium / Internat **Le Robillard** in der Normandie.

Vom **23.- 30. Mai 2024** werden uns 19 französische SchülerInnen in Emden besuchen, direkt im Anschluss werden wir sie vom **30. Mai - 06. Juni 2024** in die Normandie begleiten.

Dort wie auch in Emden erwartet uns ein spannendes Programm rund um das Thema „Nachhaltigkeit“, neben Besichtigungen von landwirtschaftlichen Betrieben, die typisch normannische Produkte wie etwa *Cidre* oder aber *Camembert* herstellen, besuchen wir auch einen typisch französischen Wochenmarkt.

Darüber hinaus werden wir die Landungsstrände und in Caen die Gedenkstätte **Mémorial** besuchen, die an die Befreiung Frankreichs von der deutschen Besatzung durch die Alliierten 1944 erinnert.

Ein weiteres Highlight der Reise ist sicherlich auch die durch Treibsand führende Wattwanderung zur Klosterinsel **Mont-Saint-Michel** - UNESCO Weltkulturerbe.

Aber auch sportliche Aktivitäten stehen auf dem Programm wie zum Beispiel eine Kajakfahrt auf der Mündung der **Orne** und dem **Atlantik**.

In der Woche erfolgt die Unterbringung im Internat, das Wochenende verbringt ihr dann in euren Gastfamilien, mit denen ihr gemeinsam die Gegend erkundet und typisch französisches Familienleben kennenlernen könnt.

Mehr Informationen, Fotos und Videos zum weitläufigen Gelände der Internatsschule **Le Robillard**, dem historischen Schloss, den Pferde- und Kuhställen und zur hauseigenen Cidreherstellung findet ihr unter: www.le-robillard.fr

Wir gehen davon aus, dass der Austausch - wie bisher - vom Deutsch-Französischen Jugendwerk und dem Land Niedersachsen bezuschusst wird. Die Kosten für die Busreise, inklusive Versicherung, Unterbringung, Vollpension sowie allen Eintrittsgeldern in Deutschland und Frankreich belaufen sich dann auf ca. 350,-€ pro Person.

Wir suchen nun 19 (10w/9m) frankreichinteressierte SchülerInnen, unabhängig davon, ob ihr Französisch, Spanisch oder aber Latein lernt, die eine(n) AustauschschülerIn für eine Woche im Mai bei sich zu Hause aufnimmt und diese(n) anschließend Anfang Juni für eine Woche in die Normandie begleitet. Verkehrssprache ist Englisch.

Bei Interesse meldet Euch bitte per E-Mail bei Herrn Hessel oder aber bei mir.

À bientôt,

Dr. Susanne van Hove



